

ASAMBLEA GENERAL



CUADRAGÉSIMO SEXTO PERÍODO EXTRAORDINARIO DE SESIONES
19 de septiembre de 2014
Ciudad de Guatemala, Guatemala

OEA/Ser.P
AG/RES. 2 (XLVI-E/14)
19 septiembre 2014
Original: español

AG/RES. 2 (XLVI-E/14)

**VOTO DE AGRADECIMIENTO AL PUEBLO Y GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DE GUATEMALA**

(Aprobada en la segunda sesión plenaria celebrada el 19 de septiembre de 2014,
sujeta a revisión por la Comisión de Estilo)

LA ASAMBLEA GENERAL,

CONSIDERANDO que el cuadragésimo sexto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos fue convocado por el Consejo Permanente mediante resolución CP/RES. 1028 (1960/14) para el 19 de septiembre de 2014, en cumplimiento del mandato de la “Declaración de Antigua Guatemala: Hacia una política integral frente al problema mundial de las drogas en las Américas” (AG/DEC. 73 (XLIII-O/13), adoptada durante el cuadragésimo tercer período ordinario de sesiones de la Asamblea General de la OEA el 6 de junio de 2013;

TENIENDO EN CUENTA:

Que el Gobierno de Guatemala, ejerciendo la Presidencia del Grupo de Trabajo Encargado de considerar el Proyecto de Resolución sobre Nuevas Orientaciones para Una Política Integral Frente al Problema Mundial de las Drogas en las Américas, lideró con éxito los trabajos que condujeron a la elaboración de la resolución “Reflexiones y lineamientos para formular y dar seguimiento a las políticas integrales frente al problema mundial de las drogas en las Américas” AG/RES. 1 (XLVI-E/14);

Que Guatemala, país anfitrión de este cuadragésimo sexto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, reunió a los Estados Miembros de OEA en la ciudad de Guatemala, Guatemala, el 19 de septiembre de 2014; y

RESALTANDO la cálida acogida ofrecida por el pueblo y Gobierno guatemalteco,

RESUELVE:

1. Expresar su agradecimiento al Gobierno de Guatemala por impulsar el proceso que llevo a la elaboración de la resolución “Reflexiones y lineamientos para formular y dar seguimiento a las políticas integrales frente al problema mundial de las drogas en las Américas” AG/RES. 1 (XLVI-E/14).

2. Expresar su agradecimiento al Excelentísimo señor Otto Fernando Pérez Molina, Presidente de la República de Guatemala y, muy especialmente, a los ciudadanos de la ciudad de Guatemala, por la cálida y generosa hospitalidad demostrada a los participantes en el cuadragésimo sexto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

3. Declarar su reconocimiento y felicitar al Excelentísimo señor Carlos Raúl Morales Moscoso, Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Guatemala, por la destacada labor que cumplió como Presidente del cuadragésimo sexto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General.

4. Expresar su reconocimiento y gratitud al Embajador José María Argueta, Representante Permanente de Guatemala ante la OEA, a los miembros de la Misión Permanente de Guatemala y a los funcionarios de la cancillería guatemalteca quienes, con gran eficiencia, dedicación y profesionalismo, contribuyeron al exitoso desarrollo del cuadragésimo sexto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General.